



Gunskirchen, 07.04.2022

Schulbetrieb nach den Osterferien

Sehr geehrte Erziehungsberechtigte, liebe Eltern!

Die Bundesregierung änderte mit 1. April 2022 die österreichweite Corona-Teststrategie und in Anlehnung an diese Maßnahme wird auch die **Teststrategie im Schulbereich nach den Osterferien** adaptiert:

- Ab Di., 19.04.2022 wird von Schüler/innen bis auf weiteres nur mehr **ein PCR-Test pro Woche** an der Schule durchgeführt. In der Woche nach den Osterferien wird in OÖ am **Mittwoch, 20.04.2022** mit PCR getestet. An welchem Tag dann in den Folgewochen getestet wird, erfahren die Schulen nach Ostern.
- Zusätzliche **Antigentests können ab dem 19. April weiterhin nach Bedarf** durchgeführt werden – das heißt insbesondere dann, wenn es Infektionsfälle in einer Klasse oder Häufungen an einer Schule gibt.
- Damit **entfällt der verpflichtende tägliche Nachweis** einer geringen epidemiologischen Gefahr. Das bedeutet, dass auch der **Covid-Ninja-Pass nach den Osterferien nicht mehr verteilt** wird.
- Für Schülerinnen und Schüler gilt weiterhin die **Maskentragepflicht außerhalb der Klassen- und Gruppenräume**.
- Für **externe Personen besteht eine FFP2-Maskenpflicht im gesamten Schulgebäude**.
- Jedes Kind erhält **vor den Osterferien zwei Antigentests** mit nachhause. Die Schüler/innen können einen während der Ferien verwenden, jedenfalls sollten sie aber an dem letzten Ferientag testen, sodass ein sicherer Schulstart auch durch diese Testung gewährleistet ist.

Ich wünsche Ihnen nun ein paar erholsame Feiertage und entspannte Osterferien, bevor wir in die „Schlussphase“ dieses außergewöhnlichen Schuljahres gehen!

Mit freundlichen Grüßen

VD Dipl.-Päd. Fuchshuber Bettina, BEd